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REQUERIMENTO Nº 133/17(Tribuna da Comunidade) 

“Solicita do Executivo, várias providencias para o bairro da Cascata”. 

 

A pedido da oradora da Tribuna da Comunidade (Nanci Ferreira) inscrita na 

Sessão Ordinária realizada em 25/09/17 com o tema, Revitalização do bairro da 

Cascata, requeiro a V. Exa., ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito, 

solicitando de S. Exa., questionamento sobre os seguintes assuntos: 

- Campo de futebol, quais as providências o Executivo está tomando ou pode 

tomar a respeito do campo, que possui decreto de interesse público, além de ter 

investimento municipal nas estruturas do vestiário e arquibancada. Há décadas é 

utilizado para lazer da população do bairro inclusive com campeonatos de 

futebol amador. E há um ano está proibida a utilização do local pelo 

proprietário. 

- Imóveis abandonados, sujos e perigosos, quais as providências o Executivo 

está tomando ou pode tomar a respeito dos galpões da antiga Laranja Lima e do 

escritório também, pois os locais estão sendo frequentado por usuários de drogas 

além do perigo iminente de incêndio, desabamento e de doenças por proliferação 

de animais peçonhentos. Esses locais além de todos problemas, denigrem a 

imagem do bairro pois estão abandonados e depreciam os imóveis vizinhos e 

todos moradores. 

- Estação Ferroviária. Solicita do Executivo a utilização do local para realizar as 

festas tradicionais do bairro e questiona o por quê esta administração não 

autorizou o término da reforma que moradores iniciaram no final do ano 

passado.  

- Granja Santa Elisa. Solicita averiguação por parte da Secretaria do Meio 

Ambiente referente ao mau cheiro que o local produz bem como providências 

quanto a incineração de porcos no local. 

- Turismo. Solicita que o Executivo direcione verbas do DADE para recuperar o 

entorno da estação ferroviária, reativando também o fontanário de água que ali 

possui. 

Plenário Egberto Junqueira Ferreira, 25/08/17. 

Fabio Ferraz de Campos 
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